

LE GIE SESAM-Vitale à ParisSanté Campus

Mardi 23 avril, le GIE SESAM-Vitale a inauguré son bureau à ParisSanté Campus aux côtés des membres financeurs et de ses partenaires. L'occasion pour la cinquantaine d'invités présents de découvrir ce lieu symbolique qui rassemble tous les talents et expertises de la e-santé.

Optimiser notre notoriété et notre accompagnement des entreprises du numérique en santé

Notre présence à ParisSanté Campus facilitera la mise en place d'actions d'accompagnement, de communication et de lobbying auprès des différents acteurs. Elle favorisera l'organisation de réunions de travail et la co-construction de projets phares du numérique en santé avec les fédérations d'éditeurs, les industriels, les institutionnels ; et permettra des échanges constructifs avec les innovateurs de la filière.

- Renforcer la proximité avec tous les acteurs de la e-Santé
- Développer des partenariats technologiques
- Mieux anticiper les évolutions stratégiques
- Prospecter et établir de nouvelles relations
- Repérer les grandes tendances tech, sectorielles, organisationnelles
- Participer aux appels à projets innovants français, européens ou internationaux

Autant d'opportunités qui nous permettront de mieux répondre aux enjeux de la feuille de route du numérique en santé.



PariSanté Campus, un site unique au monde pour accélérer la transformation numérique

PariSanté Campus a été créé en 2021, sous l'impulsion du Président de la République, pour développer le rayonnement de la filière française en santé numérique au niveau mondial. Le site regroupe l'Inserm, l'université Paris Sciences & Lettres, l'Inria (Institut spécialisé en sciences et technologies du numérique), l'Agence du numérique en santé (ANS) et le Health data hub (plateforme nationale de partage de données). ParisSantéCampus accueille également quatre instituts de recherche spécialisés, mais aussi plus de 80 startups et entreprises innovantes.

